

Moin,

mein Name ist Sonja Hövelmann und ich werde ab März als Vikarin bei Ihnen in der Gemeinde beginnen. Zuletzt habe ich in Kiel gewohnt, wo ich Theologie studiert und vor kurzem mein Examen erfolgreich hinter mich gebracht habe. Im Moment habe ich meine Theologiebücher gegen Umzugsplanung, Autokauf und alles, was dazu gehört, eingetauscht und ich freue mich bereits jetzt auf den Moment, wo alle Kisten ausgepackt sind und ich in meiner neuen Wohnung angekommen bin. Erst einmal werde ich den größten Teil des März noch im Predigerseminar verbringen, bevor ich Ende des Monats richtig in den Alltag in der Gemeinde starten kann.

Ostfriesland und seine Sitten und Gebräuche sind mir noch fremd und auch das Platt wird noch ein wenig Eingewöhnungszeit brauchen – aber ich freue mich auf all die neuen Erfahrungen und Begegnungen. Mich in neue Umgebungen einzugewöhnen ist mir nicht ganz fremd: vor meinem Studium in Kiel habe ich bereits in Göttingen, im Ruhrgebiet und dann im Sauerland gelebt.

Die vielen Umzüge haben mir gezeigt, dass alle Orte, wo ich nette Menschen um mich habe und ich mich wohl fühle, mir ein neues Zuhause werden konnten. Und daher freue ich mich darauf, Sie und Ihre Gemeinde kennenzulernen und Victorbur für die nächsten zweieinhalb Jahre zu meinem neuen Zuhause werden zu lassen.

Viele Grüße

Sonja Hövelmann